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めぐみちゃんは生きていた、脱北者が証言！ 2011/10/10 07:25 

クリック２回のご支援を   
 韓国野党議員が情報、遺骨も偽物 

   工作員教育を受ける過程で多くの 

   秘密を知ってしまい、戻せなくなった 

   
 めぐみさん０４年末に生存 「帰せない」と脱北者証言 
 韓国野党、自由先進党の朴宣映国会議員は９日、北朝鮮による拉致被害者、横田めぐみさん＝失踪当時（13）＝が2004年

末から05年初めの時点で生存していたとの情報を北朝鮮脱出住民（脱北者）の男性から得たと明らかにした。 
  
 朴議員によると、この男性は「めぐみさんが工作員教育を受ける過程で多くの秘密を知ってしまい、（日本に）戻したくても帰国さ

せることができなくなった」と証言しているという。 
  
 男性は07年に脱北する前に、父親が日本人拉致に関与していたという朝鮮労働党の日本担当者から「生きている」との情報を

入手。北朝鮮が04年11月にめぐみさんのものとして日本政府に提出した「遺骨」についても「偽物だ」とした。 
  
 また、少なくとも03年までは耀徳の政治犯収容所で、工作員教育を受けることを拒否した50代後半の日本人拉致被害者の女

性が所内の療養所の料理人をしながら暮らしていた、と証言した。（共同、産経ネットから） 
  

 
産経新聞10月10日27面の記事スキャン画像（編集） 

1めぐみちゃんは生きていた、脱北者が証言！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2470267/



（画像クリックでネット記事） 
  

 これは朗報です。共同通信もたまには良い仕事しますね。拉致問題に関心を持つ多くの人が、「めぐみちゃんは生きている。北

が返せない理由があるだけ」と思ってきましたが、これを韓国の野党議員が脱北者から裏付けとなる証言を引き出しました。も

う、この通り、「いろいろ知りすぎたので返せない」というのが本当だと思います。 
  
 すぎやまこういち氏の名言「日本軍VS反日軍」の言葉をしつこく引用してますが、それを測る指標として一番分かりやすいのが

この「拉致問題」と対北朝鮮政策だと思います。前首相の菅直人は反日、というのは誰でも分かっていた筈ですが、野田佳彦首

相はいまだに「日本軍＝保守」と思っている人が多いようです。 
  
 しかし、首相就任後に朝鮮高校無償化手続き再開を、文科相に丸投げした答弁をした段階で、私は「やっぱり半島政権の反日

首相」だと確信しました。日本軍・保守の首相なら「直ちに再開取り消し」を言うはずです。万事慎重で「余計なことは言わない、や

らない」という首相の方針を百歩譲って理解するとしても、この「拉致問題」は余計なことどころか、日本の主権の根幹、日本の最

高責任者として毅然とした姿勢を表明し、断行しなければならない立場の筈です。 
  
 野田新政権発足後、ろくに国会も開かないくせに、政府も与党も特定アジア、とりわけ韓国詣でが突出して異常な印象を受けま

す。いま、このタイミングで韓国に行かなければならない理由は、拉致問題での共闘以外はないはずです。救う会・家族会の幹

部と面会した首相は、拉致問題に進展があるなら訪朝もいとわないと語ったとニュースで流れました。 
  
 しかし、同会が求めてきた「さらなる制裁強化」にはリップサービスはしても実質は無反応です。野田新政権の発足を受けて、当

初予定していた「座り込み」の抗議行動を中止し、新しい運動方針を決定したとのニュースが流れましたので、救う会ニュースか

らその全文を以下で掲載しました。また「救う会福岡」の集会とデモ行進の動画を見つけましたので、参考までに貼り付けました。 
  
・関連ニュース 島田洋一ブログ 朝鮮学校無償化問題で野田首相に決断を求める 
  

 
9月4日に永田町の星陵会館で行われた大会のスナップ  

  

新しい運動方針案を決定 

家族会・救う会合同会議 

家族会・救う会今後の運動方針（23.10.09） 
     
１．目的と当面の目標 
  

 認定未認定にかかわらず、すべての拉致被害者の救出が我々の目的である。当面の目標は、平成14年9月に金正日政権が

発表した「拉致したのは13人だけ、8人は死亡」というウソのシナリオをくつがえさせることだ。 
  
２．救出方法 
  
 ２つの全被害者救出方法 
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・交渉による救出 我が国政府が、１）「全被害者が帰らない限り、制裁を強め支援はしない」という姿勢を堅持し、２）制裁と国際

連携の圧力などにより北朝鮮がわが国との交渉に出てこざるを得なくなる状況を作り、３）主体的交渉を行うこと。 
  
・北朝鮮混乱時の実力による救出 
１）金正日政権崩壊後、後継政権が安定せず、内乱、暴動などによる混乱事態が発生し被害者に危険が及ぶ危険性がある。 
２）それに備えて、法整備、米韓との戦略対話、派遣要員準備などの準備をしておくこと。 
  
３．家族会・救う会の運動戦略 
  
１）全被害者救出を求める世論を高めつづけること 
  
「生きているのになぜ助けられないのか」という原点に戻り、愚直に内外世論に訴える。いくら時間が経っても全被害者救出を求

める国民の怒りと関心は低下しないことを、北朝鮮にみせ、被害者死亡説、一方的制裁解除論、拉致棚上げ論と徹底的に戦うこ

とだ。 
  
 「制裁の圧力なくして全被害者を救うための主体的交渉は成り立たない」という、これまでの運動経験の中で明白になった事実

を世論に広く知らしめるとともに、北朝鮮と総連の工作とそれに呼応する国内勢力の動きを打ち破らなければならない。 
  
２）北朝鮮内部への働きかけと情報収集 
  
 日本国内の拉致関係、北朝鮮関連諸組織はもちろん、韓国の脱北者団体や保守運動団体などとの連携をより強めて、動揺す

る北の幹部層と反金正日意識を強める一般住民双方に、「拉致被害者を返さない限り支援はなく制裁も解除されない」、「被害者

救出に協力すれば見返りがある」ことを広く伝える。その上で、得られた情報を検証し、適宜、関係機関とも協議しつつ救出のた

めに活用する。具体的には、以下の運動を進めることとする。 
  

 
【救う会】 北朝鮮人権侵害問題啓発集会 ＆ 国民大行進 1   

  
  1．スローガン 
 
「生きているのになぜ助けられない！」 
「制裁と国際連携ですべての拉致被害者を救出しよう！」 
とのスローガンを掲げ、 
「いまこそテロ国家北朝鮮に全面制裁を！」 
「圧力を背景にした主体的交渉で全員救出せよ」 
と訴え続けていく。 
  
 2．わが国政府および世論への訴え 
  
・家族会全メンバーと面談した席で、野田総理が時間との闘いとの認識で緊迫感を持ってあらゆ 
 る方策をやっていきたいと明言したので、しばらくの間座り込みを見合わせるが、野田政権に 
 対して実際に被害者救出のための実効的政策を実行するように厳しく迫り続ける。 
・大集会、小規模集会、学習会、街頭活動、署名活動、デモ、座り込みなどこれまで行ってきた政 
 府と世論への働きかけ活動の継続強化。インターネットを積極的に活用して、家族会・救う会の 
 方針や見解を適時発信することにより、国民世論と国際世論の喚起に努める。 
・根拠なく被害者死亡説を主張する国内の政治家、言論人、学者らを強く批判する。有本さんご 
 夫妻が行っている田原氏との裁判を支援する。 
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・拉致問題を理由とした追加制裁を求める運動強化。北朝鮮からの動きを待つのではなく、北朝 
 鮮が調査やり直し約束を覆してから3年以上過ぎたことを理由に再入国不許可対象拡大、送金 
 全面禁止などの追加制裁発動を求める強い運動を展開する。 
・政府に救出のための戦略、戦術、道筋を具体的に明示するように強く求める。 
・ブルーリボン運動を拡大する。 
・朝鮮学校に対する国庫補助及び自治体補助に対して、拉致に関する教育内容の観点などから 
 反対する。政府と各自治体への運動を継続強化する。 
・北朝鮮急変事態時の救出プラン作成とそのための法的枠組み作りを求める。 
・北朝鮮人権法改正に向けて働きかけると同時に、新たに拉致問題が明記された人権教育・啓 
 発基本計画等を効果的に活用しながら様々な取り組みを進めていく。 
  
・米国をはじめとする各国政府が北朝鮮により強い圧力をかけるように、日本政府の一層の外 
 交努力を求める。 
・金融制裁を可能にするいわゆる「日本版テロ国家指定制度」の拡充強化を求める。 
・朝鮮総連の違法行為をより厳しく取り締まることを求める。地方自治体による総連施設への税 
 減免等の優遇措置への反対運動を継続する。 
・よど号グループ関係者への旅券返納命令のほか、日本人拉致に直接的間接的に関与した者 
 に対する法的措置の早期実現を求めていく。 
・救う会としては、菅直人前総理と極左親北団体「市民の党」との不明朗な関係について究明、 
 糾弾していく。 
  

 
【救う会】 北朝鮮人権侵害問題啓発集会 ＆ 国民大行進 2 

  
 3．国際連携の強化 
  
・韓国、タイ、ルーマニア、米国等の家族との連携を継続する。各国政府や国連への訴えを続け 
 る。中国が自国の拉致被害者救出に取り組まざるを得ないように 
 圧力をかける。 
・米国オバマ政権への働きかけを強化する。テロ支援国再指定、金融制裁強化を求めていく。引 
 き続き、米議会内外の保守派との連携を強めていく。米国オバマ政権に対し、歴代米国政権が 
 北朝鮮に騙され続けてきたことを踏まえ、融和的でない外交を展開するように働きかける。 
  
 4．北朝鮮内部への働きかけと情報収集活動 
  
・ラジオ放送と風船ビラを通じた北朝鮮内部への働きかけの強化。自由北朝鮮放 
 送などの対北ラジオ放送支援を継続。対北風船ビラ運動（「対北風船ビラ日本実行委員会」）の 
 強化。 
・北朝鮮の内部情報収集を強化。「拉致の全貌と解決策」調査プロジェクトを継続。例年通り、12 
 月に家家族会・救う会・拉致議連主催で国際セミナーを開催。 
  
 5．政府未認定拉致被害者についての取り組みなど 
  
・寺越事件、福留貴美子さんなど救う会認定拉致被害者に関して政府認定を求める運動を強化 
 する。調査会など関連団体との情報交換、連携を強めつつ政府未認定被害者の救出のため 
 の運動に取り組む。特定失踪者をはじめとする政府未認定被害者について、一刻も早い真相 
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 究明とその結果に基づく拉致認定を政府に対して求めていく。警察などの捜査が一層強化され 
 るように要請する。 
  
・特定失踪者問題調査会をはじめ拉致問題に取り組む諸組織や、北朝鮮人権問題に取り組む 
 内外運動体と、お互いの立場の違いを尊重し合いながら、適宜、被害者救出に向けて協力して 
 いく。 

 
★☆救う会全国協議会ニュース★☆（2011.10.09） 

  

絶対反対、断固阻止を！ 

 
産経新聞10月10日3面の記事スキャン画像（編集） 

（クリックでネット記事）  
--------------------------------------------------- 

TPP「バスに乗り遅れるな」で 

オバマが抱腹絶倒 
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yohkanさんのエントリーもご覧ください 

----------------------------------------------------  

フジテレビ・NHK問題 

マスメディアの終焉 

 
【討論！】 その1 その2 その3  [桜H23/10/8] 

-----------------------------------------------------  

  
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。  

  

注目!ブログチラシ集積サイト 
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タグ： 韓国野党自由先進党  朴宣映国会議員  横田めぐみさん  2004年末から05年初めの時点  生存していた  北朝鮮脱出

住民（脱北者）  朝鮮労働党の日本担当者  情報入手  共同通信  朝鮮高校無償化  家族会・救う会   

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(53) 

コメント(53) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/10 07:29Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
外国人１万人、旅費無料で日本招待…観光庁方針 

 
 観光庁は、東日本大震災後に激減している外国人観光客の回復を狙い、２０１２年度に

全世界から、旅費無料で１万人の一般観光客を日本に招待する方針を固めた。 

 
 募集は主にインターネットを通じて行い、応募者の旅行計画などが審査に合格すれば、

日本への往復航空券を提供する。 

 
 こうして来日する旅行者には、日本滞在中にインターネットで世界へ情報発信してもらう

方針だ。日本国内の滞在が安全・安心であることを口コミで世界的に広げる効果を見込

んでいる。旅行者にはこのほか、震災後の日本旅行についてアンケート調査をしたり、新

たな日本旅行のモデルとなるような旅行プランを提案してもらったりする。事業費として、

観光庁は１２年度予算の概算要求に１１億円を盛り込んだ。 

 
http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20111009-00000814-yom-bus_all 
 
・「ただし、特亜を除く」と入れろ！  

 

2011/10/10 09:00Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
「外国人１万人、旅費無料で日本招待…観光庁方針」 
ですが、外国人を招待しないで東北の大震災の被災者を招待すればいいのでは？と思

います。 

 
大体が観光庁が外国人と言っても指名されるのは政府朝鮮民主党のお友達の特亜だけ

でしょうに。 

 
いずれにしても血税の無駄使いですね。 
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2011/10/10 09:12Commented by yohkan さん 

 
「秘密を知ってしまったら返せない」、ななな何ということをほざくのでしょうか。徹底的に制

裁し、拉致された全員を取り返しましょう。われわれ国民がもっと素直に怒り狂うべき大犯

罪です。許さんぞ、北朝鮮！ 

 
外国人１万人無料招待？なんで？ 

 
観光庁なんてバカな役所は、予算を全部取り上げたらどうでしょう。 第一義＠運国斎さん

と同意見です。被災者の方々を温泉旅行でプレゼントすべきです。 

 
今日、TBがつきません。イザってときどきコレあるんですよね。  

 

2011/10/10 09:22Commented by iza0032 さん 

花うさぎ様、お早うございます。 
今日は日本晴れ。爽やか風も吹き素晴らしい日和でございます。 

 
めぐみさんはやはり知り過ぎて・・・他の方々もきっとそうなのでしょうね。 

 
この政権を支える総連。我が国においては馬鹿ミンスを支え、この地上にこんな卑劣極ま

る集団はめったにあるものではないですね。 
半島系の人が皆こんなサイテー人種だとは思いませんが、日本で暮らして忘恩が当たり

前と思う半島系は悉く追放です。嘘で固めた日本侵入に始まり、乱暴狼藉。世界にこんな

半島系のような劣化人種はソウソウおるまい。北は北でかどわかしを平然と・・・特アには

神経すり減ります。 

 
韓国で北の暗殺工作員が逮捕されたようですね。毒針とか仕込みピストルとか･･･映画の

スパイ劇のような。暗殺は未遂の終わったそうで・・・。  

 

2011/10/10 09:23Commented by pioneer48 さん 

おはようございます。 

 
野田は父親が元自衛官なのに何故あのような考えに成ったのでしょう。 

 
考えてみたら「内局員」の上級者の中にも「九条」信奉者がゴロゴロ居る 

 
戦後の日本ですから、無理もないと思われます。 

 
 
観光庁は中国人向けビザの発給条件を考えられない位に緩和した後の 

 
売国政策がこれですか。 

 
本当にこれを実施したら、金が全ての中国、韓国人が殺到すると思います。 

 
もっと被災者の為に成る生きた金として使えないものか・・・。 

 
 

 

2011/10/10 09:33Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
観光庁は、もともと公明党の肝いりでできた役所だったと思います。こういった役所が情

報発信をしなくても、民間団体の情報発信で十分です。 
そもそも、日本は「観光立国」を目指すのですか？ その当たりのコンセンサスがとれてい

ないと思います。 

 
ちなみに日本の伝統的な文化がお好きな外国人の方もいらっしゃいますが、今、若い外

国人(特に欧米系)に圧倒的に人気があるのは、かつて民主党が批判したポップカルチャ

ー系です。 

 

 

8めぐみちゃんは生きていた、脱北者が証言！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2470267/



しかし、これで増税‥ふざけているとしか言いようがありません。  2011/10/10 09:36

Commented by iza88leonosuke さん 

花うさぎさん、おはようございます！ 

 
これは大ニュースですね！ 

それにしても横田ご夫妻のご心中を思うと、胸が痛みます… 

 
TPP反対意外にもメール・FAX攻撃をしなければ。 
 
mixi等で拡散させて頂きます。 
 
読者の皆さんもメール攻撃、意外に効果があるそうなので、ご協力頂ければ幸いです。 

 
野駄目政権は基盤が弱いので、私達が思うより世論を気にしているそうです。 

 
今、携帯アクセスなので、リンクがうまく貼れませんが、詳細は「ひめのブログ」に掲載さ

れています。 

 
何とぞよろしくお願い致します。 

 
 

 

2011/10/10 09:38

Commented by 国民の声 さん 

政治ブログランキング、目下８位ですね、間もなくトップになります。 
拉致に関しては政府は何もする気配がありませんから、我々民間人が家族会

と共に戦かわなければと思っております。 

 
一万人無料招待？中韓から押し寄せて来ることが明々白々なのにバカなことを！  

 

2011/10/10 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん おはようございます。 
 
>ですが、外国人を招待しないで東北の大震災の被災者を招待すればいいのでは？と

思います。 

 
大賛成です(^^)。 
 
>いずれにしても血税の無駄使いですね。 
 
御意！。そこまでしてやるべきこととは違います。 

 
日本は「日本という国の存在自身」が大きな観光資源ですよ。美しい自然と伝統文化だけ

でなく。 

 

 

2011/10/10 10:24Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>徹底的に制裁し、拉致された全員を取り返しましょう。われわれ国民がもっと素直に怒り

狂うべき大犯罪です。許さんぞ、北朝鮮！ 

 
それでなくては「普通の国」ではないですね。 

 
>今日、TBがつきません。イザってときどきコレあるんですよね。 
 
私も返したのですがダメみたいですね。このTPPイラストは最高！、傑作ですね。そのうち

テーマで取り上げようと思います。 

 

2011/10/10 10:27Commented by 花うさぎ さん 

To iza0032さん おはようございます。 
 
>今日は日本晴れ。爽やか風も吹き素晴らしい日和でございます。 
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朝、日章旗を揚げました(^^)。 
 
>嘘で固めた日本侵入に始まり、乱暴狼藉。世界にこんな半島系のような劣化人種はソ

ウソウおるまい。北は北でかどわかしを平然と・・・特アには神経すり減ります。 

 
本当ですね。明治時代のように、断固跳ね返す毅然とした外交を続けていれば、こんなこ

とにはならなかったのに。 

 
>韓国で北の暗殺工作員が逮捕されたようですね。毒針とか仕込みピストルとか･･･映画

のスパイ劇のような。暗殺は未遂の終わったそうで・・・。 

 
こういう現実をお花畑の人に知って欲しいですよ。 

2011/10/10 10:29

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 

>野田は父親が元自衛官なのに何故あのような考えに成ったのでしょう。 
 
いろんな事情があるのでしょう。ただ、せっかっく首相になったので、ボロだけは出すま

い、何もしなくても、というスタンスがミエミエで期待はずれです。 

 
>考えてみたら「内局員」の上級者の中にも「九条」信奉者がゴロゴロ居る 
>戦後の日本ですから、無理もないと思われます。 
 
こういう輩は全員粛正したいです。 

 
>もっと被災者の為に成る生きた金として使えないものか・・・。 
 
それがまっとうな人の考えだと思いますが。  

 

2011/10/10 10:31

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん おはようございます。 
 

>観光庁は、もともと公明党の肝いりでできた役所だったと思います。 
 
そうでしたっけ？ 

 
>しかし、これで増税‥ふざけているとしか言いようがありません。 
 
冗談ではありませんよね。 

 

2011/10/10 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To iza88leonosukeさん おはようございます。 
 
>これは大ニュースですね！ 
>それにしても横田ご夫妻のご心中を思うと、胸が痛みます… 
 
これでめぐみさんが生きていることに関しては確信が持てたと思いますね。 

 
>mixi等で拡散させて頂きます。 
 
よろしくお願いします(--)。 
 
>野駄目政権は基盤が弱いので、私達が思うより世論を気にしているそうです。 
 
よ～し、頑張って抗議のメールを！ 

 
>詳細は「ひめのブログ」に掲載されています。 
 
情報、ありがとうございます。 

 

2011/10/10 10:36Commented by 花うさぎ さん 
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To bunkyo-kuさん おはようございます。 
 
>目下８位ですね、間もなくトップになります。 

 
最近になって理解したのですが、火付けが変わると古い一日分が減って新らたな一週間

目のポイントに変わるのですね。正直、まだよく分かっていませんが(^^；。 
 
>拉致に関しては政府は何もする気配がありませんから、我々民間人が家族会と共に戦

かわなければと思っております。 

 
本当ですね。 

 
>一万人無料招待？中韓から押し寄せて来ることが明々白々なのにバカなことを！ 
 
こういうことを考えるバカの頭の中を覗いてみたいですよ。真っ赤だったりして(^^；。 

 

2011/10/10 10:52

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
“最も美しい韓国女優”キム・テヒ 「反日」真相直撃 

 
(前略）しかし、ネット上では“日本嫌い”とうわさされる彼女。「反日女優」などと書き込ま

れていますが？と“直球”をぶつけると、悲しそうにうつむき、こう言葉を続けた。 

 
 「私は日本には３０回以上来ていますし、親しい思いも感じていますし、だからこそ、こう

して日本のドラマ出演も決心しました。もともと母国語の演技も難しいのに、それを外国語

で演技をするのは非常に大変なこと。ただ、自分にとって日本の国や文化は、非常に好

奇心の持てるものだし、親近感も好感も持っている。日本語もぜひ学びたいと関心を持っ

ている。だからこそ、今ここにいるんです」。 

 
 「日本は好きな国」とキッパリと答え、「今後も日本で活動したい」と続けた彼女。「文化

的に本当に似た面もたくさんある両国ですから。力を合わせて優れた作品を作り出し、そ

れを両国で楽しめたらステキだなと思います。私も今回の作品で、その一助が担えれば」

と力強く宣言した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/entertainments/news/111009/ent1110091851
0015-n1.htm 
 
・肝心なことを聞いていない。2005年、キム・テヒは、韓国－スイス親善文化大使である

にもかかわらず、 スイスでは友好そっちのけで「独島（竹島）は韓国領土キャンペーン」を

行い スイス人を唖然とさせた筋金入りの反日女優です。  

 

2011/10/10 11:05Commented by 第一義＠運国斎 さん 

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15837052在日問題の起源と韓流ブーム 
 
必見！高山正之氏のch桜「討論！討論！」での発言です。  

 

2011/10/10 12:04Commented by 花うさぎ さん 

To 第一義＠運国斎さん こんにちは。 
 
>必見！高山正之氏のch桜「討論！討論！」での発言です。 
 
情報、ありがとうございます。 

 
私も朝に貼り付けたものの、まだ全部は見ていなかったので助かりました。 

 
今月号の歴史通とか、いろいろなところで高山氏が書いてきたことを、一挙にまとめて語

った、という印象がありますね。 

 
この動画は今後、徹底的に使わせて頂きます(--)。 

 

2011/10/10 12:19Commented by yaji3 さん 

（農協新聞から転載）10月26日13時日比谷の野外音楽堂14時30分デモ行進 

11めぐみちゃんは生きていた、脱北者が証言！：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2470267/



全国段階ではＪＡ、全漁連、全森連、消費者団体、日本医師会などとともにつく

る 
ネットワークの強化、共同での集会、街宣活動、などを進める。 
 ネットワークを活用して10月26日13時からは、東京・日比谷の野外音楽堂

で 
「ＴＰＰ交渉参加に反対し日本の食を守る全国決起集会」を行う。 
集会終了後の14時30分からは霞が関などを巡るデモ行進を行う。 
 11月８日13時30分からは、東京・墨田区の両国国技館で6000人規模の 
「ＴＰＰから日本の食と暮らし・いのちを守る国民集会（仮称）」を開催する。 
内容の詳細などは現在検討中。 

 
 
ch桜の動画３ 立花氏の発言より 
NHKの抗議は電話でなく、NHKの「情報開示制度」が有効。 
ーNHKは、1ヶ月以内に会長印のもとに回答する義務がある。ー 
デジタルTVには、20桁のコードがあるB-CASカードが挿入されている。したがって、 
NHK放送を見たくない人の識別が簡単にできるようになっている。 
 
ＮＨＫ情報公開申込書 

http://www.nhk.or.jp/koukai/4download/pdf/01kaiji.pdf 
ＮＨＫ情報公開に関するホームページ 

http://www.nhk.or.jp/koukai/ 

 

2011/10/10 12:29Commented by coolhorse さん 

拉致問題を解決するためには、憲法9条の廃止が必要です。有事法制同様に、救出のた

めの法を制定しようとすれば、必ずこれを持ち出して反対キャンペーンをやる輩が出てき

ます。 
スパイ防止法反対キャンペーンが実際に行われ、それによって日本はスパイ天国になっ

てしまったわけですから、今のままでは、必ず同じ事をされてしまうと思います。 
そのためにも、北朝鮮のスパイ政党から政権を取り戻し、真正保守政権を樹立するほか

ありません。  

 

2011/10/10 12:36Commented by yaji3 さん 

地デジ移行でＮＨＫ解約が９・８万件に 
2011.10.6 17:59 産経新聞 
 ＮＨＫは６日、７月２４日の地上アナログ放送終了に伴う受信契約の解約の確定数が、９

月末時点で約９万８千件、さらに東日本大震災の影響による解約が約４万３千件にのぼ

ったことを明らかにした。 

 
ch桜の動画３で述べられているように 
nhkを解約せずに支払いを拒否すれば裁判になり支払うことになりますが、 
解約すれば受信料支払う必要はなくなります。罰則規定もなく、契約は義務ではありませ

ん。 
＞解約は来年７月２４日までＮＨＫふれあいセンター 
電話０５７０・０７７・０７７ ー 
「デジタルテレビはない」 
NHKが家屋に入って調べることは違法となります。  
 

 

2011/10/10 13:00Commented by katachi さん 

菅は、日本人では無いよ。 
ガンスを助け、拉致被害者を見捨てた。 
挙句最後っ屁で北鮮学舎の無償化だ。 
それにSP2人も連れてお遍路だ?ふざけるな! 
SP無しでは何も出来ない菅だったのか?何を恐れるのか？心当たりがあるのか？SPが

居ても死ぬ時は死ぬぞ。 
大体お遍路なんて最も似合わない立場の唯物論左翼人なのに京都の糞坊主もおかしい

けど左翼の世界も神仏とマルクスがクロスオーバーしているのか？ 
是は、日本だけの現象だろうか？だとすれば、又変な文化として歴史を穢す事になるかも

知れん。  

 

2011/10/10 13:21Commented by gabacho さん 

12めぐみちゃんは生きていた、脱北者が証言！：イザ！
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花うさぎさん、こんにちは。ランキング８位は素晴らしいですね。 
あとはプレッシャーを気にせずに良い記事を届けてください。 
最近、コメントの方はサボっていますが、ポチッの方は欠かしません。 

 
 拉致は北朝鮮の金正日自身が犯罪と認めたわけですから、めぐみさん達を救出できな

いことは、主権国家としての義務を放棄している我が国歴代政権の犯罪でもあります。 

 
 外国であれば、自国民の救出を軍隊に命じます。我が国も自衛隊に交戦権を付与し

て、軍隊として救出を命ずべきです。 

 
 それができないのであれば、閣僚全員の子弟を身代わりとして差し出し、拉致被害者を

取り戻すべきですね。それくらいのことを要求しないと、拉致被害者家族の気持ちを理解

することができない知的障害者の集まりでしょうから。  

 

2011/10/10 13:34

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
yohkanさん、2日続けてTPPネタお疲れ様です。 
そのTPP関連のチラ裏情報でこんなのがありますね。 

http://2nnlove.blog114.fc2.com/blog-entry-5652.html 
要は、TPPをやろうにも、アメリカの金融機関がもうダメなので、アメリカは恩恵を受けられ

ないらしいです。 
（ちなみにメタボ＝アメリカ、岩フェラ＝ロックフェラーですね） 
いずれにしても、TPPのようなものに関わるべきではありませんね。 
それと、今日のエントリー関連ですが、案の定ですね。 
確かに、これはかの国に、連合軍として攻め入る覚悟がないと、あの国がいつまで続くの

かは疑問ですが、素直に送り返すはずがありません。 
逆に、意図的に国内でクーデターまがいのことを起こして、そのどさくさでいない者扱いす

るのではと思われます。これは急を要しますね。 

 
それと「夕刻の備忘録」さんより、正に「世界は腹黒い」 

http://jif.blog65.fc2.com/blog-entry-636.html 
何せ、よその国の方が、知られては困るようなことをたくさんやって来ていますから^^; 
これも朝日絡みになりますが、特にドイツ絡みの記事、それも政治とは無関係の、例えば

旅行とか美術絡みの記事なのに、何かの如く「ドイツの敗戦への反省」「ドイツもイタリア

も、戦争に対して公開していますよ」的な記述がこれでもかと出て来て、何とも鬱陶しい思

いをしたことがあります。しかも、例によって何の裏付けもなしでした。 
ドイツもナチスをタブーにしたのはまずかったですね、あれでナチスによるメリットの研究

調査が出来なくなって、思考停止状態になってますし。 
第二次大戦は、連合軍のほうがよほど独裁的だったりもしたのですけどね。大いに過去

を精査して、未だに「戦勝国」（特に、自分たちが戦ってもいないのに、あとから国を乗っ取

って戦勝国を気取っている某国）気分に浸っている国を、その甘えから引きずりおろした

いものです。まさに「現実を見ようね」（AA略）です。  

 

2011/10/10 14:50

Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん こんにちは。 
 

>「ＴＰＰ交渉参加に反対し日本の食を守る全国決起集会」を行う。 
>集会終了後の14時30分からは霞が関などを巡るデモ行進を行う。 
 
これは情報感謝です。何とか都合を付けて行きたいですね。 

 
>NHKの抗議は電話でなく、NHKの「情報開示制度」が有効。 
 
ほお～、これは良い話を。ありがとうございます(--)。 
 

 

2011/10/10 14:51Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん  
 
>＞解約は来年７月２４日までＮＨＫふれあいセンター 
>電話０５７０・０７７・０７７ ー 
>「デジタルテレビはない」 
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>NHKが家屋に入って調べることは違法となります。  
 
情報感謝です。 

 
この手が一番使えそうです。  

2011/10/10 15:00

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん こんにちは。 
 

>そのためにも、北朝鮮のスパイ政党から政権を取り戻し、真正保守政権を樹立するほ

かありません。 

 
御意！ 

 
ただ、その意志のある政権さえ出来れば、総理大臣の腹一つで、急襲部隊を派遣して後

継者をさらってくることは出来るし、やってみる価値があると思います。 

 
成功したら拉致被害者全員と交換。反日軍が何か言ったら「総理の超法規的措置だ、文

句あるか」で終わりでしょう。 

 
ダッカハイジャック事件の時の対応が正にこれでした。 

 

2011/10/10 15:03

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 

>何を恐れるのか？心当たりがあるのか？SPが居ても死ぬ時は死ぬぞ。 
 
お～い、聞いてるか～？ 

 
>京都の糞坊主もおかしいけど左翼の世界も神仏とマルクスがクロスオーバーしている

のか？ 

 
う～ん、聞いたことないので分かりませんが、相性は相当に悪いような気が(^^；。  

 

2011/10/10 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>最近、コメントの方はサボっていますが、ポチッの方は欠かしません。 
 
いつもありがとうございます(--)。 
 
>それができないのであれば、閣僚全員の子弟を身代わりとして差し出し、拉致被害者を

取り戻すべきですね。 

 
 
おお～素晴らしい提案、ありがとうございます。一人一人の閣僚に聞いてみたいです、そ

の覚悟はあるか？と。 

 
＞それくらいのことを要求しないと、拉致被害者家族の気持ちを理解することができない

知的障害者の集まりでしょうから。 

 
言えてますね～。 

 

2011/10/10 15:18Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん 今日は、 

 
＞ 野田新政権発足後、ろくに国会も開かないくせに、政府も与党も特定アジア、とりわけ

韓国詣でが突出して異常な印象を受けます。いま、このタイミングで韓国に行かなければ

ならない理由は、拉致問題での共闘以外はないはずです。救う会・家族会の幹部と面会

した首相は、拉致問題に進展があるなら訪朝もいとわないと語ったとニュースで流れまし

た。 

 
まさに最近の与党の韓国詣では、拉致関係と大きな絡みが有ると、期待しています。も
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し、韓国の財政危機を救う為だけの訪韓だけであれば、許せません。 

 
自民の衛藤議員が訪朝するみたいですが、何でも良いから、救出作戦の好影響が出る

事を願います。私の月一回通う近くの大学病院で、めぐみさんの父上を何回かお見かけ

しました。おやつれになっているお姿に心が痛みます。  

2011/10/10 16:25

Commented by katachi さん 

大体菅の唯物論者が、馬鹿面下げて神仏にお参りする姿は理解を超えてい

る。行くんだったら靖国神社に行けよ。ど～も納得いかない。 
どちらかの思想を捻じ曲げてもこうはならないと思う。分裂症なのか？ 

左翼連中は、菅のお遍路を納得できるのか聞いてみたいよ。 
左翼の進化系か、単なる分裂症的コラボなのか？ 
左翼は、宗教を麻薬として否定していた記憶がある。 
それが今では、キリスト教の中にも仏教にも紛れ込んでいる。 
是はどう理解すれば良いのか？単に宗教の隙を突いたと言うには理解できない動きだ。 
左翼が末期になると宗教と一体化して民心を惑わす狙いか。 
私は、宗教も信じられなくなっている。是が狙いか？  

 

2011/10/10 17:34Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
慰安婦問題、新たな基金創設も視野 韓国外相と会談の前原氏 

 
 【ソウル＝杉本康士】韓国を訪問している民主党の前原誠司政調会長は１０日昼、ソウ

ル市内のホテルで金星煥（キム・ソンファン）外交通商相と会談し、慰安婦問題について

「人道的な観点から考える余地がないか、お互い知恵を出し合い静かな環境で議論した

い」と述べた。韓国政府が求める慰安婦の請求権協議に関しては「政府の考え方は不変

だ」と否定的な見解を示した。 

 
 会談後の記者会見で前原氏は、平成１９年に解散した「女性のためのアジア平和国民

基金」を挙げ、「韓国政府は否定的な考え方をしているが、それは以前の話であって李明

博（イ・ミョンバク）政権ではない」と指摘。新たな基金創設も選択肢になることを示唆した。

 
 金外相との会談では、前原氏は交渉が中断している日韓経済連携協定（ＥＰＡ）の締結

交渉について、李明博政権での締結を要請。金外相は「米国とのＦＴＡ（自由貿易協定）交

渉が一段落するので実務的に余裕ができる」と応じた。また、李大統領の国賓としての年

内来日に関して、金外相は「外交通商部（省）としても早く判断はしなくてはいけない」と答

えるにとどめた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111010/plc11101017040005-n1.
htm 
 
・張り倒したくなる。日本に戻らなくて良い、この男は！  

 

2011/10/10 17:54Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>もし、韓国の財政危機を救う為だけの訪韓だけであれば、許せません。 
 
何か、慰安婦賠償が蒸し返られそうですよ？ 

 
>私の月一回通う近くの大学病院で、めぐみさんの父上を何回かお見かけしました。おや

つれになっているお姿に心が痛みます。 

 
そうですか。 

 
集会でお目にかかると、奥様の横田早紀江さんも「本当に疲れ果てた」というお気の毒な

表情を時々するので、こちらも辛いです。 

 

2011/10/10 17:56Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>左翼は、宗教を麻薬として否定していた記憶がある。 
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日本の左翼は理論面ではとっくに思想を放棄していると思いますよ。 

 
>私は、宗教も信じられなくなっている。是が狙いか？ 
 
う～ん、いろいろ混在してますから。 

2011/10/10 18:15Commented by kasm さん 

何度もすみません。 
とあるスレでこういうのを見つけましたので、貼っておきます。 
184 ：Trader＠Live!：2011/10/10(月)  
せっかくだから前スレからこの赤い劇団レスを貼るぜ  

 
36 名前：右や左の名無し様[sage] 投稿日：2011/10/10(月)  
東京区部住みです。  
公立小の観劇教室で「金剛山のトラたいじ」というのがありました。  
（演出:関谷幸雄・オペレッタ劇団ともしび）  
題名からもわかるように朝鮮民話がもとです。  

 
かいせつに  
「韓国朝鮮の民話には、壮大なスケールとロマンにみちたものがたくさんあります。  
 日本の古事記に登場する 神 話 の も と の   
物語と思われるものも多く、  
 いわば、日 本 文 化 の 源 流   
とも言えるものが見受けられます。・・ｒｙ  

 
プログラム中の説明として  
「ネギをうえた人  
 むかし 人 間 が 人 間 を た べ て い た。  
 それは、人間が牛にみえたから。さて、そこで……。」  

 
劇団のＨＰを見るとこのような売国洗脳プログラムが全国の  
保育園、幼稚園、小学校、中学校で鑑賞されているようで本当に恐いです。  

 
http://www.tomoshibi.co.jp/about/schedule/9schedule.html  
文化庁助成ワークとかなってるのも一体なんだこれ  

 
そしてこのリンク先ですが、この「うたごえ喫茶」というのは確か共産党系、あと「ともしび9
条の会」だの 

http://www.tomoshibi.co.jp/bunka/kujyo.html 
こういう歌だの 
ともしび歌集「うたの世界５３３」  

 
ヒロシマの有る国で   青い空は   心の歌  
似島   原爆を許すまじ   我が大地のうた  
ほたる  わたぼこの中に咲いた花  手のひらのうた  
折り鶴   ありふれた人生   たんぽぽ  
わらぐつの歌  闘ってこそ明日はある  
民族独立行動隊の歌   赤旗の歌  

 

2011/10/10 18:15Commented by kasm さん 

続きです。 
本当に左翼と平和運動て紙一重ですね。こんなのもあるそうです。 

 
CD: どん底の歌  
今 甦るプロレタリアン・ソング  
多喜二も歌った［どん底の歌」  

 
どん引きです＞＜こんなので洗脳される子供が気の毒です。 
長々とすみません。  

 

2011/10/10 18:22Commented by ninngilyouyaki さん 
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花うさぎ さま ご苦労様です。 

 
拉致問題は私の心に深く刻み込まれています。 
同じ日本人を拉致され軍隊が行って戦って取り戻せない、そして共犯者が日

本でのんびり暮らす、そんな馬鹿なことはありません。 

 
なにが従軍慰安婦だよ。 
拉致のような小さい問題で日朝関係がどうたらいったり、バスに乗り遅れると言ったやつ

のことを思うと腹が立ちます。 
朝鮮人など相手にするものですか。 

 
めぐみさんの遺骨と言われた骨もも高い温度で焼かれ本人のものではないといわれてい

ましたね。生存されていて良かったです。 

 
それにしても、野田は何をしているのか、ドジョウのように泥にもぐっているだけなら早くや

めて欲しいです。 

 

2011/10/10 18:36Commented by deliciousicecoffee さん 

＞朴議員によると、この男性は「めぐみさんが工作員教育を受ける過程で多くの秘密を知

ってしまい、（日本に）戻したくても帰国させることができなくなった」と証言しているという。 

 
以前からこれが真相だろうと言われていたことですが、更に裏付けが出来たということで

しょう。 
「めぐみさんは死んだそうだ」なんて言っている奴は工作員か売国奴です。 

 

2011/10/10 18:43Commented by yuutamo7731ozm さん 

花うさぎさん今晩は、いつも有難うございます。 
拉致問題、知りすぎたから帰せないなど、前の謝罪なんか嘘ぱっち。解決できるような国

家体制でないと真っ当な国じゃない。 

 
ch桜の「ＮＨＫ・フジＴＶ問題」凄かった！ 
電通の実態が凄まじい！政権交代も含め、問題の根本が明快になりました。そして程度

は？だけど、左翼が韓流を利用していそう。民主党みても関連は明らかですが…だからこ

そこれほど凄まじいことなってんでしょう。 

 
ＮＨＫ解説委員の不審死、まだ怪しいと思ってましたが・・・立花氏の「人殺しさえしかねな

い」といった証言もあり、仮に自殺であっても現在の体制問題が絡んでいるだろうと思いま

す。あの傲慢不遜さは尋常じゃない。 
完全に、視聴料取るべきメディアじゃない。否、完全にスパイ（手先）メディア。・・・しかし、

全体体制というより、中枢が巧妙に誘導しているんだろう。民放も同様と思われ。 
しかし、外務省？発表とか捏造して中共の手先の証拠。完璧に立証してたのはグッジョ

ブ！ 
 また反日在日の根本、（祖国の反日も米国の陰…も含め）米国の思惑が大きく影響して

ること。（大体アメリカ自体、現在の極東体制全体を生み出したといえる）・・・根が深い。さ

らに左翼が便乗してるから堪らない。 
（関係ないけど、中東火薬庫にしたのもいったいだれなんだ） 
まさに「日本軍vs反日軍」すぎやまこういち氏の言葉は、けっして大げさじゃない、ズバリ

そのもの！ （私は親米です、念の為。長文失礼）  

 

2011/10/10 20:25Commented by allco さん 

外務省と田原発言はどうなるんだ？ 

 
金欲しさの悪知恵かも知れず、支持率狙いかも知れず、 
何でもやるマスゴミと朝鮮。 

 
反日やシナ朝が復興の邪魔する癖に、旅行者招待？ 
どうしてもお金トンネル作る気満々だな。 
義援金や裏金作りじゃ無いだろうな・・？ 

 
有りもしない安心安全神話に税金を流すとは、 
左翼の妄想も限りないな。 
ドジョウ閣僚が泊まれば済む話し。 
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人権平和平等左翼と労組どもは寝てるのか？公的偽善は犯罪だ。 

 

2011/10/10 20:27Commented by pioneer48 さん 

 
拉致被害者は放ったらかしにして前原は「慰安婦基金」の再創設を 

 
韓国外相と話し合っています。 

 
玄葉が「日韓基本条約で解決済み」と言ったのになんだこれは！ 

 
自民党は非難するべきだと思います。従軍慰安婦など存在しなかった 

 
事も含めて。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/111010/plc11101017040005-n1.
htm  

 

2011/10/10 21:12Commented by poeni さん 

花うさぎさん今晩は。 
いつも感動しながら拝見しております。 

 
民主党、やっぱり南北朝鮮に引き取っていただきましょう。 

 
被災地を人質にしてまで増税したい財務省のいいなりのどじょう。 
党を挙げて拉致を助ける売国奴。 
復旧、復興が最優先と言うだけで何もしないどころか南朝鮮のご機嫌取り。 
前原さんにはあきれ果てます。 
従軍慰安婦など捏造であったことは周知の事実です。 
保障したければ自費でやっていただきたい。 

 
安倍元首相の言葉が思い起こされます。 
「政治は結果責任。何を言ったかではなく、何をしたかが問われる」と。 
保守の皮を被っている分、野田さんの罪は大きいと思います。 

 

2011/10/10 22:36Commented by taigen さん 

以前朝まで生テレビで、現在民主党の議員である辻元が「北朝鮮による日本人拉致なん

て証拠が無く、日本側から勝手に言っているだけ」というような発言をしていたのを見た記

憶があります。こいつはその後一切被害者家族に謝罪していません。民主党議員にも例

の青いリボンを付けてているのもいますが、拉致問題解決に本当に熱意があるように見

えませんね。  

 

2011/10/10 22:46Commented by ninngilyouyaki さん 

再度コメント失礼します。 

 
そういえば、韓国人の拉致被害者は日本人よりかなり多いはずです。 
一時期日本人被害者と連携していたと思うのですが、どうなったのでしょう？ 

 
いわゆる従軍慰安婦問題と今日本にいる慰安婦、前原も韓国側もどうするのでしょう

か？ 

 
わけがわかりませんな。  

 

2011/10/11 08:12Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん おはようございます。 
 
＞劇団のＨＰを見るとこのような売国洗脳プログラムが全国の  
保育園、幼稚園、小学校、中学校で鑑賞されているようで 

 
がああ～～～ん！。本当ですか？ 

 
＞民族独立行動隊の歌   赤旗の歌  
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なんで日の丸でなくて赤旗ﾅﾝﾀﾞﾖ(^^；。 
 
＞多喜二も歌った［どん底の歌」 

 
暗いなあ～。我々の気付かないところでいろいろな小細工を続けているんですね？ 

 

2011/10/11 08:14Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
>同じ日本人を拉致され軍隊が行って戦って取り戻せない、そして共犯者が日本でのん

びり暮らす、そんな馬鹿なことはありません。 

 
普通の国ではあり得ないですね。 

 
>朝鮮人など相手にするものですか。 
 
皆にその気概があれば、と思います。 

 
>それにしても、野田は何をしているのか、ドジョウのように泥にもぐっているだけなら早く

やめて欲しいです。 

 
本当にがっかりしましたよ。  

 

2011/10/11 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。  
 
>「めぐみさんは死んだそうだ」なんて言っている奴は工作員か売国奴です。 
 
まず、係争中の田原総一郎から厳しく追及しないと。  

 

2011/10/11 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To yuutamo7731ozmさん おはようございます。 
 
>ch桜の「ＮＨＫ・フジＴＶ問題」凄かった！ 
 
はい、知らなかったことも沢山ありました。 

 
>また反日在日の根本、（祖国の反日も米国の陰…も含め）米国の思惑が大きく影響して

ること。 

 
はい。これについては近く取り上げます。 

 
>まさに「日本軍vs反日軍」すぎやまこういち氏の言葉は、けっして大げさじゃない、ズバ

リそのもの！ （私は親米です、念の為。長文失礼） 

 
本当にいまは戦争状態ですね。政治・メディア・情報の分野で。褌締め直さないと寄り切ら

れそうです。 

 

2011/10/11 08:20Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>人権平和平等左翼と労組どもは寝てるのか？公的偽善は犯罪だ。 
 
安心して任せている、そんな印象ですね。  

 

2011/10/11 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>拉致被害者は放ったらかしにして前原は「慰安婦基金」の再創設を 
>韓国外相と話し合っています。 
 
次のエントリーで取り上げました(^^)。 
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2011/10/11 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To poeniさん おはようございます。 
 
>復旧、復興が最優先と言うだけで何もしないどころか南朝鮮のご機嫌取り。 
 
これでもまだ気付かない人が多いのですね？ 

 
>従軍慰安婦など捏造であったことは周知の事実です。 
>保障したければ自費でやっていただきたい。 
 
よく言ってくれました。 

 
>保守の皮を被っている分、野田さんの罪は大きいと思います。 
 
化けの皮がまだ剥がれていないのですかね？  

 

2011/10/11 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん おはようございます。 
 
>以前朝まで生テレビで、現在民主党の議員である辻元が「北朝鮮による日本人拉致な

んて証拠が無く、日本側から勝手に言っているだけ」というような発言をしていたのを見た

記憶があります。 

 
ああ～ありましたね。その後に謝罪訂正はしてないでしょう？ 

 
＞民主党議員にも例の青いリボンを付けてているのもいますが、拉致問題解決に本当に

熱意があるように見えませんね。 

 
ポーズだけですよ。拉致した方にシンパシーを感じている国賊揃いですから。 

 

2011/10/11 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To ninngilyouyakiさん おはようございます。 
 
>一時期日本人被害者と連携していたと思うのですが、どうなったのでしょう？ 
 
切れてはいないはずですよ。 

 
>いわゆる従軍慰安婦問題と今日本にいる慰安婦、前原も韓国側もどうするのでしょう

か？ 

 
いま現在の慰安婦はすぐ返品しないと。あとで「無理矢理強制連行された。金寄こせ！」

と言い出しそうですよ。  
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